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對於國營事業的年終獎金，前一天馬英九才在電視上公開的說：「是不是大家共體時艱，暫時不
要領」，第二天經濟部長尹啟銘就在立法院接受質詢時被動的說：「已經發出。」當然，尹啟銘
對所謂的國營事業獎金做了很多解釋和說明，意思是已經發出去的是去年的績效獎金，今年的要
明年下半年才發。我聽不懂沒關係，怎麼會連馬總統都搞不清的青菜說「不要領」？
http://news.chinatimes.com/2007Cti/2007Cti-News/2007Cti-News-
Content/0,4521,110514+112008121200124,00.html
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